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Confían en que
lloverá en octubre

Acámbaro,Gto.-Debido a los bajosnive-

les de los cuerpos de agua del Estadopor

la poca lluvia, la Secretaríade Desarrollo

Agroalimentarioy Ruraltienela esperan-
zadequelluevaenoctubre,estodeacuer-

do a los pronósticosclimáticos.

En su visita al municipio,el secretario

de Desarrollo Agroalimentario y Rural,
Paulo Bañuelos refirió que existe una

preocupación por la escasa lluvia de este

año,ya quevarioscuerposdeaguano lo-
graronllenarsecomodebían;sin embargo,

hay bordos de algunos municipios que sí

logran captar agua suficiente.

“Lagentedelcamposomos optimistas,

en estemesdeseptiembrese pronostica-
ba buena cantidaddeagua y ahora enoc-

tubre se pronostica que se tendrá más

agua. Son pronósticos, ojalá y Dios quiera

y nos mandeagua,perotambiénen elEs-

tado de México para que suba un poco

más el nivel de la Presa Solís", dijo.

“Los cuerpos de agua más importantes

están entre un 45 y 50 por ciento de su

nivel;hay bordosqueestánllenosdeagua

y aquí en Acámbaro hay algunos que

también tienen cantidad importante de

agua;si estamos a un nivel del cincuenta

por cientoen términos generales", agregó.

Indicó que con estaagua se podría Cu-

brir el ciclo agrícola primavera-verano
“así como estamos hasta el momento,

considero que no habría un ciclo otoño-

invierno,al menos que sea de pozos pro-

fundos,perolos productoressiemprehan

optadopor aplicar estaagua en el cicloes

primavera -verano”.

Respecto al tema del precio del maíz

refirió que esteaño viene un poco bajo.

“Hoy,el Gobierno del Estado tieneun

programade comercializaciónde los ce-

reales;yo voy aempezara hacer reunio-

nes con los consumidores fuertes para ir

viendo el precio".

Indicó que presentaráun proyecto al

gobernador para ver cómo apoyar a los

productorescomo se hizo con las cose-

chas del trigo.


